

# Kembali Gelar Donor Darah, YEMI Berpartisipasi Penuhi Kebutuhan Stok Darah PMI



Alex Tumondo berfoto bersama peserta donor darah.



Alex Tumondo berfoto bersama panitia dan petugas PMI.

**JAKARTA (IM)** - Untuk kesekian kalinya, YEMI (Yayasan Etika Moral Indonesia) bersama PMI (Palang Merah Indonesia) DKI Jakarta kembali melakukan program rutusnya yaitu bakti sosial berupa donor darah.

Aksi donor darah yang didukung oleh Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) dan KCBI (Keluarga Cendekiawan Buddhis Indonesia) tersebut dilangsungkan Minggu (25/2) di Kantor Sekretariat YEMI, Jalan Pluit Karang Indah VII (Blok Q8 No 45A), Muara Karang, Jakarta Utara.

Hadir bersama puluhan relawan yang tergabung dalam YEMI Youth, Ketua Umum YEMI Alex Tumondo yang meninjau langsung jalannya donor darah.

Kegiatan sosial yang diikuti oleh warga sekitar Jakarta dari berbagai kalangan suku dan pemeluk agama ini berhasil mengumpulkan 89 kantong darah.

Ketua Umum YEMI Alex Tumondo donor darah yang rutin diadakan ini sebagai wujud dalam berpartisipasi dalam memenuhi kebutuhan stok darah di Jakarta.

"Kami berharap melalui kegiatan ini bisa membantu



Panitia memberikan bingkisan dan nasi ayam goreng ke peserta donor darah.

mereka yang membutuhkan donor darah," tambah Alex Tumondo.

Kepada para pendonor darah, panitia memberikan bingkisan dan nasi ayam goreng.

Pada kegiatan kali ini, YEMI juga memberikan bibit Pohon Bodhi kepada sejumlah peserta donor darah untuk mendukung penghijauan.

Setelah melakukan baksos donor darah, para relawan YEMI juga melakukan baksos on the road dengan membagikan nasi ayam goreng sebanyak 50 kotak antara lain kepada pemulung dan petugas kebersihan.

YEMI dengan Ketua Dewan Pembina DR. Eddie Kusuma SH.MH selalu berkiprah dalam kegiatan-kegiatan sosial, antara lain berpartisipasi dalam pelaksanaan vaksinasi Covid-19, donor darah, pemberian kaki palsu gratis kepada penyandang disabilitas, menyalurkan bantuan kepada masyarakat yang terkena musibah bencana alam dan melakukan bakti sosial di setiap momen hari-hari besar seperti Natal, Waisak dan Idul Fitri. • Kris



Alex Tumondo menyaksikan peserta donor darah ke-80.



Suasana jalannya donor darah yang berlangsung lancar.



Relawan YEMI membagikan nasi ayam goreng ke seorang pemulung.

## Harmonis Karaoke Club Gelar Perayaan Imlek dan Cap Go Meh 2575

**SURABAYA (IM)** - Harmonis Karaoke Club menggelar perayaan Tahun Baru Imlek dan Cap Go Meh 2575, di Restoran Tristar Surabaya, Jumat (23/2) malam.

Acara berlangsung meriah dan dihadiri sekitar 90 anggota ini, sekaligus untuk memperingati HUT ke-14 serta arisan periode 7 ke-5.

Dalam sambutannya, Ketua Harmonis Karaoke Club Totok Sudarto mengucapkan selamat Tahun Baru Imlek 2575.

"Selain menggelar empat kali pertemuan setiap hari Jumat, yakni karaoke 2 kali, arisan, serta karaoke persahabatan dengan grup lain. Harmonis Karaoke Club yang telah berusia 14 tahun ini, juga memiliki kegiatan sosial donor darah rutin," ujarnya.

Totok juga menjelaskan, hal ini karena dirinya telah bergelut dalam donor darah guna membantu PMI sejak 2007.

"Awalnya saya menyelenggarakan donor darah hanya mendapatkan 400 kantong darah. Sekarang, totalnya sudah mencapai 137 ribu kantong darah. Setahunnya, bisa mendapatkan 18 ribu kantong darah untuk 150 kali kegiatan donor darah," ung-



Prosesi potong tumpeng HUT ke-14 Harmonis Karaoke Club.

kap Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya dan Penggerak Donor Darah Suka Rela itu.

"Untuk bulan puasa ini, saya harus mendapatkan 5000 lebih kantong darah. Juga paket sembako untuk pendonorannya. Saat ini sudah terkumpul 3000 paket sembako. Salah satunya dari PT Matahari Sakti," imbuhnya.

Totok Sudarto juga berharap, agar anggota Harmonis Karaoke Club terus semangat menyelenggarakan kegiatan baksos untuk masyarakat.

"Karena setetes darah, bisa menyelamatkan nyawa saudara kita yang membutuhkan. Sedangkan bagi pendonor, akan semakin sehat. Karena ada produksi darah baru dalam tubuh," pungkasnya.

Dalam acara tersebut, selain dilakukan pengundian arisan, seluruh anggota juga menyanyi bersama lagu Wo Tek Sin Li Tji You Ni Mek Yu Da. Serta mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek.

Kemudian, secara bergantian anggota menyanyi karaoke diiringi gerakan line dance. Acara ini dihadiri anggota Young People Club, yang juga diketuai Totok Sudarto. • anto tze

JAMBU

RASA STRAWBERI  
**LARUTAN PENYEGAR**  
CAP BADAK

RASA JAMBU  
**LARUTAN PENYEGAR**  
CAP BADAK

Ingat yang ada  
**BADAKNYA...**

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak\_id

**GRC board**  
Abilang Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



# Keluarga Besar Permasis Gelar Perayaan Imlek 2024 dan Cap Go Meh



Pengurus, pembina, penasehat dan pendiri berfoto bersama sambil mengucapkan selamat Imlek.

JAKARTA (IM) -Pimpinan dan pengurus Permasis (Perkumpulan Masyarakat Singkawang) menggelar Perayaan tahun baru Imlek 2024 dan Cap Go Meh, di kantor Sekretariat mereka

di Jalan Latumenten, Komplek Seasons City, Jakarta Barat, Sabtu (24/02). Acara yang berlangsung dalam suasana penuh keakraban dan persaudaraan ini, dihadiri oleh

Ketua Umum Lay Khian Sen (Lay Irianto), Ketua Dewan Pembina Amin Supriyadi, Dewan Pembina Fuidy Luckman, Pui Sudarto, para pendiri, Dewan Pengawas, Dewan

Penasihat, jajaran pengurus dan sejumlah anggota.

Ketua Umum Lay Khian Sen menyampaikan ucapan selamat Tahun Baru Imlek 2024 disertai

harapan semoga di tahun Naga Kayu seluruh keluarga diberi kebahagiaan, kesuksesan, kesehatan dan rezeki berlimpah. Sebelumnya ketua Panitia Cen

Ji Lung menyampaikan terima kasih telah bersedia hadir dalam acara silaturahmi, dan merajut kembali kebersamaan usai pelaksanaan Pemilu. • bam



Amin Supriyadi (keempat dari kiri), Poo Son Kok (keenam dari kiri) dan Fong Gunadi Frans (paling kanan) dan tokoh lainnya.



Fuidy Luckman (keempat dari kanan) berfoto bersama anggota keluarga Permasis.

## Rasie Club Rayakan Cap Go Meh dan Valentine 2024



Rasie Club merayakan Cap Go Meh dan Valentine 2024 di Restaurant Lau You, Jl, Pluit Karang Utara, Jakarta Utara, Minggu (25/2) siang.

JAKARTA (IM) - Dalam rangka merayakan Cap Go Meh dan Valentine Tahun 2024, Rasie Club mengadakan makan siang bersama di Restaurant Lau

Yan, Pluit Karang Utara, Jakarta Utara, Minggu (25/2) siang. Hadir dalam acara tersebut Ketua Pembina Rasie Club Hermes Thamrin dan Mei Juan, Ketua Umum Rasie Club Eddy Amin dan isteri, Leo Zahar dan Juliana Leo, Suciwati serta anggota Rasie Club lainnya.

Dikatakannya lebih lanjut, pada tahun 2024 ini perayaan Cap Go Meh memiliki makna yang istimewa. Tepat 20 tahun yang lalu, pada tahun 2004,

Hari Libur Nasional Tahun Baru Imlek. "Keputusan ini merupakan tonggak sejarah penting bagi masyarakat Tionghoa di Indonesia, karena menan-



Ketua Umum Rasie Club Eddy Amin menyampaikan sambutan.



Leo Zahar menyampaikan sambutan.

dan pengakuan negara terhadap tradisi dan budaya Tionghoa. Keberanian Gus Dur dalam mengeluarkan Keppres tersebut merupakan bukti nyata komitmennya terhadap toleransi dan pluralisme di Indonesia," ujar Eddy Amin.

Gus Dur menurut Eddy, telah mengingatkan kita bahwa Indonesia adalah bangsa yang majemuk, di mana keragaman merupakan kekuatan dan bukan kelemahan. "Oleh karena itu marilah kita jaga dan lestarikan nilai-nilai toleransi dan pluralisme yang telah ditanamkan oleh Gus Dur. Marilah kita jadikan perayaan Cap Go Meh sebagai momentum untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia," tutup Eddy. • lus

kepada seluruh pihak yang telah mendukung terselenggaranya acara ini, baik secara moril maupun materil.



Eddy Amin dan isteri (kanan) bersama Hermes Thamrin dan Mei Juan.

**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

**MG**  
SPORTS & MUSIC  
[www.mg.co.id](http://www.mg.co.id)